



## „Zukunft und Innovation für Rundfunk und Kultur – Wie viel zusätzliches Spektrum brauchen DVB-T2, 5G-Broadcast und moderne Funkmikrofone?“

Online-Konferenz  
Donnerstag, 10. November 2022

11:30 - 13:15 Uhr

- 11:30 Uhr**    **Begrüßung**  
Dr. Susanne Pfab, Generalsekretärin ARD
- 11:35 Uhr**    **Keynote: Die Bedeutung der Rundfunk- und Kulturfrequenzen**  
Staatssekretärin Heike Raab, Bevollmächtigte des Landes Rheinland-Pfalz beim Bund und für Europa und Medien
- Impuls: Kultur- und Veranstaltungswirtschaft**  
Prof. Dr.-Ing. María Dolores Pérez Guirao, Ostfalia Hochschule
- Impuls: Mobile Rundfunkübertragung mit 5G Broadcast**  
Uwe Baeder, Direktor International Relations, ITU/UN, Rohde & Schwarz
- 12:00 Uhr**    **Diskussion**
- Maik Außendorf MdB, Digitalpolitischer Sprecher Bündnis 90/Die Grünen
  - Andreas Gegenfurtner, Präsident Bundesanstalt für den Digitalfunk der Behörden und Organisationen mit Sicherheitsaufgaben
  - Jochen Mezger, Leiter ARD-Kompetenzzentrum internationales Frequenzmanagement
  - Marco Völzke, Selbständiger Frequenzmanager und Dozent für UHF- und VHF-Schulungen
- mit Video-Impulsen aus Europa*
- Moderation:* Dr. Susanne Pfab, ARD-Generalsekretärin
- 12:45 Uhr**    **Q&A-Session mit den Konferenzteilnehmenden**
- 13:00 Uhr**    **Fazit**  
Michael Moskob, Leiter Regulierung & Unternehmenskommunikation Media Broadcast